

Service

Allgäuer Anzeigebblatt, Donnerstag, 13.02.2014



Dokumentarfilm „Catastroika“ im Kino

Die Attac-Regionalgruppe Oberallgäu zeigt am Sonntag, 16. Februar, um 17 Uhr im Kino Immenstadt den griechischen Dokumentarfilm „Catastroika“. Die Regionalgruppe von Attac, einer globalen Bewegung, die sich für eine ökologische, solidarische und friedliche Weltwirtschaftsordnung einsetzt, möchte mit „Catastroika“ eine Filmreihe im Oberallgäu starten. Die Dokumentation von Aris Chatzistefanou und Katerina Kitidi (Foto) will mit Analysen, aber auch eindringlichen Bildern, vor den Folgen von Privatisierungen warnen mit dem Mythos von den „Pleitegriechen“ aufräumen. Der Eintritt ist frei. Foto: Attac